

13.02.2023

Jekko setzt auf FA.RO

Der italienische Minikranhersteller Jekko hat eine Kooperation mit *FA.RO. Italian Technology* ins Leben gerufen, um seine Marktdurchdringung in Südamerika hochzufahren. FA.RO wird der, wie es heißt, „offizielle Vertreter“ des Unternehmens für die gesamte Region – mit Ausnahme von Mexiko, Brasilien, Uruguay und Argentinien. Denn in diesen vier Ländern ist Jekko bereits über andere Firmen vertreten: Sitsa, Guindaste Aranha, Manger und BH Maquinarias.

FA.RO hat seinen Sitz in Santiago, Chile, und ist gerade bestrebt, auf dem Kran- und Arbeitsbühnenmarkt stärker Fuß zu fassen, und hat im vergangenen Monat eine Vertriebspartnerschaft mit Multitel[<https://vertikal.net/de/news/beitrag/41101/multitel-erschliesst-terra-incognita>](aufgesetzt).

Das Unternehmen FA.RO vertritt italienische Hersteller mit Schwerpunkt Baumaschinen, Bergbau und Landwirtschaft und unterstützt sie bei der Einrichtung von Vertriebsstellen und dergleichen. Es deckt die gesamte Region einschließlich der Karibik ab.



Arbeitsbühne

Kran

Wirtschaft

Minikran